

ストライクやスペアの連発。一方 ボーリングピンの方は上手くピンに当たらなず、なかなかストライクが出ませんでした。利用者さんより『悔しい！ レーンを替えて もう一度チャレンジしたい！』と要望がでました。レーン交代して 2 回戦を行いました。結果 1 回戦は 12 対 7 で白の勝ち。2 回戦は 8 対 11 で赤が勝ち、引き分けとなりました。車椅子に座っていても 両サイドにガーターよけが設置してあり、上手にピンを倒すことが出来ました。白熱した戦いに 会場は大盛り上り しました。

此処で 赤組は濱邊主任 白組は佐藤（寛）団長による「フレーフレー赤組！」「ガンバレ！白組」と職員が声を上げて応援合戦が始まりました。

第 2 種目は「玉入れ競争」。全員椅子に座ってもらい円陣を組み スタッフがダンボール箱を持ち廻り、玉を入れてもらう競技。ルールは赤白二組に別れ、1 分間 玉入れをして多くの玉をいれるかを競いました。スタートの合図で、対戦相手に負けまいと 必死の血相で 玉を投げられる方、負けたら悔しがり 勝ったら喜ぶ 悲喜こもごもの表情を見せてもらいました。結果は 20 対 23 で赤組が勝利し、総合得点で赤組が優勝しました。童心にもどりワイワイ言って楽しんでおらました。「楽しかったぁ！」「つかれた！」と声も聞かれました。

第二部は「お誕生会」。10 月の誕生者は以下の 3 名です。

清水 和子さま 昭和 5 年生 95 歳 石場 イツさま 昭和 10 年生 90 歳  
戎井 敬一さま 昭和 15 年生 85 歳

3 名を紹介後にブーケの花束を贈呈。「おめでとう」の祝福とともに、盛大な拍手が送られ、ニッコリ笑顔で記念撮影に応じられていました。その後、全員でハッピーバースデーを歌いお祝いをしました。

